

上本部学園



学校だより
第14号

ひやく せつ ふ とう 百折不撓

令和5年5月30日

文責:校長 玉城史江

『絆』～仲間との絆を胸にさらなる高みへ～ — 令和5年度 生徒総会 —



5月25日の5,6校時に生徒総会が行われ、今年度の活動計画、予算、生徒会スローガンが決定しました。生徒会スローガンは、上記の「絆 ～仲間との絆を胸にさらなる高みへ」に決定しました。



今年度行われる生徒会活動や学校行事の目指すものとなります。全校生徒313名の絆を大切に、更なる高みへとこの上本部学園を成長させていきましょう。



トイレの神様は、気持ちよく過ごさせているでしょうか？

授業参観で校舎内をまわっていると……トイレのスリッパが目に入ってきました。

普段、つかっていると気づかない、見えていないことも、意外と訪問者は気づき、気になるものです。

さて、みなさん、どこのトイレのスリッパの並べ方が、トイレの神様を気持ちよくさせてくれるのでしょうか？

この日一番いいなと感じたのは小学部高学年のトイレのスリッパでした。特に男子トイレは100点でした！

A



B



C



D



E



F

